
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【家庭教育学級】  核家族化・少子化・地域の連帯感の希薄化が進む現代社会においては、

子育てについて気軽に相談できる機会が少なくなっています。家庭教育学級は子育てに迷い

悩んだり、家庭教育のヒントを学びたいと思っていたりする保護者の皆さんに、子育てや家

庭教育について学ぶ場・学ぶ機会を提供するため、石巻市が取り組んでいる事業です。 

 

令和３年度 学習会が始まりました!! 
皆様におかれましては、ご多用の中「令和３年度家庭教育学級年間学習計画表」の提

出、ありがとうございました。また、先日より令和３年度の学習会が始まりました。今年

度もその都度、学習会の様子や受講生の皆様の感想をお伝えしていきますので、ぜひご参

考にしていただき有意義な学習会の実施にご活用いただければと思います。 

 

レインボーインターナショナルプリスクール 

 第１回学習会      ５月１９日（水） 【講話】 

 「子どもとのかかわりについて」      講師：学習療法士 伊藤 知子 氏 

＜内容＞  ○親と子のかかわり方に対する講話 

＜感想＞  ・「なるほど」と思うお話をたくさん聞かせていただ

きました。小学生の上の子にもまだ実践できることもあり、夫婦

で共有して今後に役立てていければと思いました。 

・絵本の読み聞かせの時間が忙しさを理由に取れていなかったの

で、毎日触れ合いの時間を作ろうと思いました。 

・子どもに対しての接し方、特にほめ方などについて学ぶことが

できてよかったです。 

 

のぞみの保育園 第１回学習会  ６月４日（金） 【実技】 

 「親子造形遊び」         講師：青葉短期大学 客員教授 芳賀 哲 氏 

＜内容＞  ○親子で造形遊びを楽しむ 

＜感想＞  ・子どもたちが興味をもつような内容、話し方、進め

方で、親としても一緒に参加できてとてもよい体験でした。 

・身近な物を使っての遊びやものづくりで、子どもたちはニコニコ

してとても楽しそうでした。たくさんの笑顔を見ることができ、

日々の疲れが取れました。 
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河北幼稚園  

第１回・第２回学習会  ６月１６日（水）・１７日（木）【講話・実技】 

「ＡＥＤの使い方と子どもの怪我」講師：河北消防署救命士 桜井 隆博・佐藤 拓海 氏 

＜内容＞  ○ＡＥＤの使い方や子どもの怪我について 

＜感想＞  ・親として学ばなければならないことが、まだたくさ

んあると感じました。特に大切な我が子を守るための研修会であ

り、これから夏休みに入る私たち親にとっても「よい緊張感」をも

つきっかけになったと思います。 

・子どもへのAEDの使い方を知らなかっ

たので、勉強になりました。今日学んだこ

とが役に立たないことを祈りつつ、万が一の時には、学んだことを

活かして落ち着いて行動したいと思いました。 

・AED実演などを含めて研修していただきわかりやすかったです。 

 

あゆみの保育園 第１回学習会  ６月１９日（土） 【実技】 

「親子でサッカー教室」         講師：Kids familia代表 平塚 紀仁 氏 

＜内容＞  ○親子でサッカーボールを使ってスキンシップを図る 

＜感想＞  ・雨天のため室内で活動になりましたが、サッカーボ

ールを使って親子で楽しくコミュニケーションが取れました。参加

してよかったです。 

・子どもたちも保護者の人たちも笑顔で参加する姿が見られ、スキ

ンシップのとり方など、これからも家族で参考になるのではないか

と思いました。 

 

あゆみの保育園 第２回学習会  ６月１９日（土） 【講話】 

「食育について」             講師：栄養士 小野寺 祐美 氏 

＜内容＞  ○保育園で考える食育の大切さや保育園での取り

組みを紹介する 

＜感想＞  ・普段の子どもたちの生活が垣間見られて、よい学

習会でした。また、参加したいです。 

・食育に関する取り組みが大変すばらしく、これからも続けてほ

しいと思いました。 

 

あゆみの保育園 第３回学習会  ６月１９日（土） 【講話】 

「読書脳・ゲーム脳～子どもたちの明日のために～」講師：学習療法士 伊藤 知子 氏 

＜内容＞  ○脳の働きとこれからの望ましい子育てについて 

＜感想＞  ・脳科学に関係したお話を、大変興味深く拝聴しまし

た。ゲームのしすぎがよくないことを科学的根拠や実例とともに教

えていただきとてもわかりやすかったです。 

・ゲームのやりすぎやケータイの見すぎはよくないと思っていま

したが、自分が思っていた以上に脳に悪いと知り、しっかりと時間

を決めて見せることにしました。子どもの将来、自分の将来を考え

なければと深く考えさせられました。 

・何気なくつけているテレビや何時間でもしているゲームが、どれだけ悪影響を与えていた

のかとても考えさせられました。一気には難しいですが、ゆっくりと本と向き合える時間の

豊かさを感じていきたいです。 


